

## El puerto de Algeciras reconoce la labor de Raúl Bernal

El presidente de la Autoridad Portuaria de Algeciras (APBA), Gerardo Landaluce, entregó una metopa a Raúl Bernal, presidente de la Asociación de Transitarios, Expedidores Internacionales y Asimilados de la Bahía de Algeciras (ATEIA) en los últimos 4 años y que recientemente ha pasado el testigo a Manuel Cózar. De esta forma la institución portuaria ha querido reconocer el trabajo de Bernal al frente de ATEIA en beneficio de la Comunidad Portuaria en general y del sector transitario del Puerto de Algeciras en particular.

Al encuentro asistió el director general de la APBA, José Luis Hormaechea, así como responsables de los departamentos de Explotación, y de Desarrollo y Comercial de la APBA.

